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◎半年ぶりに伊豆ＬＯＧへ出かけました。 伊豆韮山の田んぼは、まだ水を 

張っていません。 ６月になってからだそうで東北より西なのにどうして？ 

伊豆ＬＯＧへ行くと何時も行くお寿司屋さん、あじは三枚に下ろしたまんま！ 

中トロも同じくらいの大きさ、生げそ、ひも、生鳥ガイにミル貝、ウニなど。 

紗千子さんお好みの手長エビはシーズン終わりで禁漁に入り食べられず・・・ 

残念！！ 秋までお預け。 カウンターに座ってたらふく食べました。 

高いものばかり食べて、東京だったら目が飛び出るはずですが・・・・え！！と

言うくらいの安いんです。 場所は教えない！！ (ー_ー)!! 

◎今回の伊豆行きは友人を忍ぶ会＆カラオケ付宴会＆寿司三昧が目的。 

以前はアナログの通信カラオケを使っていたのですが、サービスが終了。 

なにか良い方法がないかと・・Ｙｏｕ ｔｕｂｅ からダウンロードして再生する 

仕組みやパソコンでストリーミングする方法の２つを採用しました。  

パソコンカラオケは有料ですが・・、レザーディスクからＵＳＢやＳＤに記録した 

ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾃﾞｰﾀでも可能になりました。 宴会・寿司・カラオケ、つつがなく終了。 

◎カレンダー通りの天気だったＧＷ、テレビで渋滞情報を横目で見ながら地元で過ごしました。 

予約した焼きたてパンを取りに行った帰りが大渋滞・・・地元の道路が渋滞するのを初めて経験しました。 

白石から蔵王へ向かう県道１２号線はフルーツラインと名付けられて果樹園が多いのですが、なし、リンゴ、 

桃の花が満開でした。 写真は５月初めのなしの花・・・実りの秋が楽しみです。 

左２枚の写真は５月初旬の蔵王刈田岳と月末の刈田岳・・・残雪もまだまだあります。 

いつものように繰り返す芽吹きの季節。 ドウダンつつじが咲き、日々濃くなる木々の葉が眩しいです。 

       ４月下旬から始まってる早場米の田植。 

安倍総理の田植パホーマンスがＮＥＷＳになるも、今年も 

田植を諦める農家があったりして複雑な東北地方です。 

◎居住地は蔵王卿という別荘地です。ご多分に漏れず管理費を 

払わない所有者が多く運営に支障をきたすことが多々あります。 

代替わりで所有しきれないのでしょうか？。 

こんな看板が増えました。 どなたか購入しませんか！！ 

◎最近、蔵王を望む方向に突如鉄塔が建ちました。 

ＳｏｆｔＢａｎｋのアンテナとか！ 我が家もカバー範囲に入ってる。 

ｉＰｈｏｎｅが対応できる？ いよいよスマホデビューか！！ 


